



**Campana Discurso del Sr. Alejandro Kuri Pheres
18 Congreso Mundial ULCM
Buenos Aires - Argentina
21 - 24 de Octubre 2014**

**Muy queridos hermanos y hermanas
Compañeros de mil batallas**

Es un gran honor para mí, ser considerado en esta ocasión como candidato a dirigir el futuro de nuestra querida institución. Y esto se lo debo principalmente a una persona, la persona que más me he querido y fue mi guía durante toda mi vida. **Mi padre Anuar Kuri.**

Él nos enseñó, a mi hermano y a mí, desde muy pequeños, a querer, a respetar y a cuidar a Líbano. Sus enseñanzas, siempre amorosas, me motivaron y me impulsaron a trabajar por mi comunidad libanesa desde muy temprana edad y continuar con la misma energía hasta el día de hoy.

El me enseñó, con su ejemplo, la importancia que tiene la Unión Libanesa Cultural Mundial en el presente y el futuro de Líbano. Con sus palabras claras y llenas de emoción me explicaba constantemente que la única protección que tenía Líbano era nuestra querida institución, ya que siendo un país tan pequeño y ubicado en una zona tan conflictiva, sus gobernantes y su pueblo no podían alzar la voz para defender su integridad territorial, su soberanía y su independencia. **El me enseñó que la verdadera fuerza de Líbano está en su emigración.**

Después de más de 25 años de asistir con él a todos los Congresos y juntas mundiales, he aprendido de las ideas de grandes libanistas como Natalio Chediak, Pedro Checa, Ismael Estefan, Charles Lotfi, Emilio Aroun Tame y Jorge Trabulsi y de respetados expresidentes de la Unión como Anis Garabet, Georges Bechara, Joe Bani, Elie Hakme, Eid Chedraui y nuestro querido presidente Michel Douaihi.

No quiero omitir a nadie. En este cuarto de siglo he trabajado con centenares de personas inteligentes, generosas y de gran corazón de las cuales traigo un pedazo conmigo todos los días.

Trabajando arduamente, con eficiencia pero de manera discreta he entendido claramente lo que será mi línea de trabajo en caso de verme favorecido con su voto y su confianza.

Trabajaré para que sigamos siendo una organización independiente, que represente los intereses de todos los descendientes de libaneses en el mundo, sin importar cual sea su país de residencia, su religión, su condición económica o su filiación política.



Es bien sabido por todos que los enemigos de Líbano y de la emigración han trabajado constantemente para minar nuestra resistencia y dividirnos desde adentro, creando pugnas estériles entre hermanos, que provocan hastío y profundas dudas.

Prometo firmemente que trabajaré intensamente durante estos 2 años para restaurar la cordialidad y promover la unidad, con base en el dialogo y en compromisos firmes. No sería justo que después de entregar nuestro tiempo, nuestros recursos y nuestro corazón durante tantos años por una causa noble, sufriéramos la pena de perder la amistad de alguno de nuestros hermanos de lucha. Procurare durante mi gestión de integrar a todos en el trabajo diario de la Unión, tomando en cuenta todas las opiniones y todos los puntos de vista.

Tengo el firme convencimiento de que coordinando con inteligencia los esfuerzos de la emigración podremos hacer frente de manera más eficiente a nuestros objetivos

Mi plan de acción está basado en 7 líneas principales

1. Crear una estructura mundial sólida, basada en el registro formal de todas las personas y asociaciones que la componen, en estricto apego a los estatutos, manteniendo una comunicación constante con todos los Consejos Regionales y las Filiales a través de canales oficiales, que provoque cohesión y sentimiento de unidad.
2. Honrando nuestra calidad de Organismo no Gubernamental, abrir una vía franca de dialogo con el Gobierno de Líbano, a través de su Ministerio de Relaciones Exteriores, que reafirme nuestra representatividad mundial. Asimismo atender y mantener nuestra afiliación a la ONU obteniendo el mayor provecho para Líbano.
3. Lograr la independencia económica de la ULCM mediante mecanismos vanguardistas que propicien la participación de más personas liberando de esta carga a quienes tradicionalmente han asumido esta responsabilidad y promoviendo en todo momento una política de rendición de cuentas transparente.
4. Unificar los boletines de prensa, portales digitales y las redes sociales dando al mundo una sola cara y un solo mensaje, dando una imagen de unidad y profesionalismo, evitando crear confusión.
5. Apoyar de manera decidida el esfuerzo de la juventud, fomentando su participación en la toma de decisiones. Seguiremos fomentando la visita de grupos de jóvenes de todas nacionalidades a Líbano, la organización del concurso de Miss Emigrante y la difusión del idioma y la cultura libanesa entre las nuevas generaciones.



6. Dar un impulso sin precedente a la difusión de la cultura y las tradiciones libanesas a través de CELIBAL institución de reciente creación que en muy poco tiempo ha logrado posicionarse a base de trabajo y creatividad.

7. Y por último, fomentar el intercambio turístico, cultural y comercial entre los países de la emigración y Líbano para ayudar a nuestra madre patria a recuperar el esplendor de otras épocas, provocando así una mejoría en la economía libanesa que se refleje rápidamente en una mejor calidad de vida para sus habitantes.

Para terminar

Quiero felicitar el gran esfuerzo que ha hecho mi hermano Antoine Menassa durante todos estos años en favor de la Unión. Aprecio su profesionalismo y seriedad durante la campaña y le deseo mucho éxito en caso de resultar electo, reiterándole mi vocación de trabajo sin importar quien este a la cabeza.

De antemano agradezco el cariño de todos los que me han apoyado durante estos meses con la promesa de nunca defraudar la confianza que han puesto en mí. Trabajaré durante estos 2 años honrando la memoria de mi padre y la de tantos miembros de la unión que entregaron sus vidas para que nuestra institución y nuestro Líbano continúen vivos por siempre.

Muchas gracias